

ABSTRAK

EKA PRATIWI. NIM 051031025. Penerapan Model *Time Token* Terhadap Kemampuan Berpidato Oleh Siswa Kelas XI SMA Negeri 3 Medan Tahun Pembelajaran 2009/2010. Skripsi Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan model *time token* terhadap kemampuan berpidato oleh siswa kelas XI SMA Negeri 3 Medan tahun pembelajaran 2009/2010. Penelitian ini menggunakan metode eksperimen. Desain Penelitian menggunakan One Group Pre-test Post-test.

Populasi pada penelitian ini berjumlah 160 orang dengan sampel 40 orang yang hanya satu kelas saja tetapi dua kali diberi perlakuan. Yang pertama perlakuan sebelum menggunakan model *time token* dan kedua diberi perlakuan sesudah menggunakan model *time token*. Penelitian ini menggunakan rumus simpangan baku sebelum dan sesudah perlakuan, uji normalitas, uji homogenitas, dan uji beda.

Analisis data dapat ditemukan bahwa skor rata-rata sebelum menerapkan model pembelajaran model *time token* terhadap kemampuan berpidato 65,71 sedangkan rata-rata pembelajaran berpidato sesudah menerapkan model *time token* terhadap kemampuan berpidato adalah 72,95.

Analisis pengolahan data dalam penelitian ini menggunakan uji statistic "t". Selanjutnya dari perhitungan uji hipotesis diperoleh harga $t_{hitung} = 10,85$. Harga "t" tabel pada taraf signifikansi 95% adalah 2,02. Oleh karena harga $t_{hitung} > t_{tabel}$, maka hipotesis nihil (H_0) yang berarti ada perbedaan yang signifikan antara kemampuan berpidato siswa sebelum menggunakan model *time token* dengan sesudah menggunakan model *time token*.

Hal ini berarti bahwa Hipotesis awal (H_0) ditolak dan Hipotesis alternative (H_a) diterima yaitu menyatakan bahwa ada perbedaan yang nyata dari kemampuan belajar siswa yang menggunakan model *time token* terhadap kemampuan berpidato. Hal ini dapat dilihat dari hasil kemampuan siswa masih rendah dan sesudah diberi perlakuan hasil kemampuan siswa meningkat dari sebelumnya.

Semoga hasil penelitian ini berguna bagi siswa, guru, dan kepala sekolah dalam upaya dalam meningkatkan kemampuan siswa dalam berpidato.